
Zunächst erläuterte Herr Günther kurz den vorgelegten Antrag seiner Fraktion. 
 
Herr Gleß führte hierzu aus, dass bereits in der letzten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
diese Thematik im Rahmen der Haushaltsberatungen angesprochen worden sei. Es werden im 
Haushalt 2009 daher 70.000 € bereitgestellt. In der Ratssitzung am 11.3.2009 soll seitens der 
Verwaltung berichtet werden, inwieweit das Vorhaben des Kreises sich mit dem der Stadt Sankt 
Augustin deckt. Andernfalls würde dieser Antrag aufgegriffen und im Rahmen des Fahrplanes für 
Umwelt- und Klimaschutz umgesetzt werden. In Bezug auf private Investoren teilte Herr Gleß 
mit, dass dies zunächst so nicht weiterverfolgt werden solle, erst dann, wenn es sich herausstellt, 
dass es bei dem einen oder anderen Objekt sinnvoll erscheint. 
 
Auf Vorschlag des Ausschussvorsitzenden erklärte Herr Günther sich damit einverstanden, dass, 
wenn so wie dargelegt verfahren wird, es heute keines Beschlusses bedarf. 
 


